

Un 92 por ciento de avance tienen las obras de la nueva plaza-mirador que se construye en el acceso principal del Cementerio Municipal del Mayaca, este proyecto le cambiará la cara a este tradicional punto de la comuna con iluminación, paisajismo y mobiliario urbano. El alcalde Oscar Calderón Sánchez junto con un equipo municipal compuesto por la Secretaría Comunal de Planificación, Dirección de Tránsito y Desarrollo Económico visitaron los trabajos.

El proyecto “Mejoramiento del Mirador de la Plaza Cementerio Cerro Mayaca” contempla la conformación de una plaza-mirador en el atrio natural del acceso al equipamiento funerario; construcción de pisos en un solo nivel, separados con segregadores, a objeto que permita la circulación vehicular, ajustándose a su especial topografía; arbolado urbano; jardineras; iluminación LED con cableado soterrado; mobiliario urbano como escaños, sombreaderos y basureros; juegos infantiles, incorporando el área destinada a los módulos de los floristas. La intervención incluye el pasaje peatonal por el que se accede al campo santo.

Anuncio Patrocinado

El alcalde Oscar Calderón Sánchez señaló que “hemos visto en los últimos meses un avance considerable de la obra, nos ha tenido muy preocupado porque sí es un proyecto que ha estado demorado en el tiempo, pero que favorablemente a lo que ha ocurrido estos últimos meses ha permitido hoy día plantear esa fecha de término. Ojalá así sea. Hemos estado trabajando con la gente del Serviu mancomunadamente para que el cronograma de trabajo se cumpla. Hemos presenciado un proyecto que hermosea el sector que un aporte claramente en su diseño a lo que es el Cementerio Municipal”.

Cabe recordar que la Municipalidad de Quillota postuló el proyecto y la ejecución está a cargo del Servicio de Vivienda y Urbanismo Serviu Región de Valparaíso. Con una inversión de 633 millones 788 mil pesos, el proyecto se enmarca en el Programa de Espacios Públicos del Ministerio de Vivienda. Las obras se estiman que concluyan durante los últimos días de abril.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



TRABAJO CON FLORISTAS

El proyecto no contempla el mejoramiento de los tradicionales puestos de flores, pero la Municipalidad se encuentra preparando una propuesta de diseño y buscando una fuente de financiamiento. "Estamos trabajando con ellos y ellas la posibilidad de hermosear el entorno como obras complementarias, tenemos una reunión para poder generar ese diseño de un pasaje que nos permita efectivamente no solamente incorporar al proyecto en su diseño, sino que además a la comunidad que pueda visitarlo", concluyó el alcalde Oscar Calderón.

y tú, ¿qué opinas?